

Juristische Fakultät
Professur für Bürgerliches Recht, Arbeitsrecht und Rechtsvergleichung
Prof. Dr. Andreas Feuerborn

Prof. Dr. Andreas Feuerborn, Professur für Arbeitsrecht
Universitätsstraße 1, D- 40225 Düsseldorf

Postanschrift:
Universitätsstraße 1
40225 Düsseldorf

Hausanschrift:
Gebäude 24.81, Raum 02.46
40225 Düsseldorf

Düsseldorf, den 01.12.2009



Unter der Schirmherrschaft der Deutsch-Französischen Hochschule (DFH) fand am 13. und 14. November 2009 im Palais des Congrès in Straßburg zum 11. Mal das „Deutsch-Französische Forum“ statt. Diese internationale Messe, die als Europäische Stellenbörse und Studienmesse Hochschulen, Forschungseinrichtungen und Institutionen zusammenbringt und sich für die deutsch-französische Ausbildung im Spitzenbereich engagiert, ermöglicht jungen Absolventen und Doktoranden die Teilnahme an Konferenzen mit Experten, Workshops und Podiumsdiskussionen. Daneben haben die Forumsgäste die Chance, Firmen, Hochschulen und zahlreiche Institutionen zu treffen und zu entdecken. Zusätzlich bietet das Deutsch-Französische Forum Gymnasiasten die Möglichkeit, sich über die verschiedenen Studiengänge und ihre Spezialisierungen sowie die Abschlüsse zu informieren und sich somit zu orientieren. Mit über 200 Ausstellern aus Deutschland und Frankreich sowie mehr als 7000 Besuchern ist die Ausstellung zentrale Plattform für Angebote auf dem deutschen und französischen Hochschul- und Stellenmarkt. Die Vertreter der Juristischen Fakultät der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf und der Partnerfakultät der Université de Cergy-Pontoise nehmen seit Gründung des integrierten Studienkurses im Jahre 2005 regelmäßig an dem Forum teil.

